

# *Biografía de Salvador Sánchez Cerén, Presidente de la República de El Salvador*

---



Salvador Sánchez Cerén nació el 18 de junio de 1944 en la ciudad de Quezaltepeque, departamento de La Libertad, en el seno de una familia unida y trabajadora. Hijo de Antonio Alfonso Sánchez, un artesano de la madera, y de Dolores Hernández, vendedora de comida en el mercado del pueblo. Está casado con Rosa Margarita Villalta, con quien ha procreado tres hijas y un hijo.

Se graduó en la Escuela Normal Alberto Masferrer, donde desarrolló la vocación por el magisterio y el servicio social. Compartió con alumnos y padres de familia la pobreza y la falta de oportunidades, condición que le llevó a soñar con ser parte en la creación de un país más justo y armonioso.

Como docente, se fortaleció en él la convicción de ser un luchador social, lo que le llevó a ingresar a la Asociación Nacional de Educadores Salvadoreños (Andes) el 21 de junio de 1965, con 21 años de edad.

Desde entonces trabajó incansablemente por una educación universal, gratuita y de calidad, especialmente para los más pobres del país.

En 1972 se unió a las Fuerzas Populares de Liberación (FPL), organización creada en 1970, que sería uno de los cinco grupos que en 1980 se unirían bajo el nombre de Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN).

En 1992 fue firmante de los Acuerdos de Paz en Chapultepec, México. Un suceso histórico que permitió democratizar el país y abrir espacios políticos, dando paso a que el FMLN se constituyera como la principal fuerza transformadora de oposición.

En el 2000, Salvador Sánchez Cerén fue elegido diputado del FMLN en la Asamblea Legislativa, siendo reelegido en el 2003 y el 2006. Desde el pleno legislativo impulsó importantes leyes que abrieron nuevos horizontes a la educación, la juventud y los migrantes.

En el 2009 formó parte de la fórmula presidencial del FMLN que ganó las elecciones. Junto a su cargo de Vicepresidente, asumió el de Ministro de Educación, labor que realizó de manera voluntaria y ad honorem por tres años.

Ha publicado tres libros: Con sueños se escribe la vida (2008), La guerra que no quisimos (2012) y El país que quiero (2012), todos con el sello editorial de Ocean Sur.

El 16 de marzo de el 2014, el Tribunal Supremo Electoral anunció, que con un total de 1 495 815 votos, Salvador Sánchez Cerén fue elegido como Presidente de la República de El Salvador para el período 2014-2019.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/174685-biografia-de-salvador-sanchez-ceren-presidente-de-la-republica-de-el-salvador>



**Radio Habana Cuba**